

21.09.11

Antrag

des Landes Baden-Württemberg

Benennung eines Mitglieds und eines stellvertretenden Mitglieds für den Eisenbahninfrastrukturbeirat

Punkt 93a der 886. Sitzung des Bundesrates am 23. September 2011

Der Bundesrat möge den Benennungsvorschlag in folgender Fassung beschließen:

Als ordentliches Mitglied für den Eisenbahninfrastrukturbeirat bei der Bundesnetzagentur für Elektrizität, Gas, Telekommunikation, Post und Eisenbahnen wird

Herr Minister Winfried Hermann
(Ministerium für Verkehr und Infrastruktur
Baden-Württemberg)

und

als stellvertretendes Mitglied für den Eisenbahninfrastrukturbeirat bei der Bundesnetzagentur für Elektrizität, Gas, Telekommunikation, Post und Eisenbahnen

Herr Ministerialdirektor Hartmut Bäumer
(Ministerium für Verkehr und Infrastruktur
Baden-Württemberg)

benannt.